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« Pour attirer l'attention de vos lecteurs, 

insérez ici une phrase ou une citation 

intéressante tirée de l'article. » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      Les actions de l’année 2022  

 

Des nombreuses actions réalisées en 2021 on été reconduites en 2022… 

 
 

 

 

 

 

 

 

Melon 

 

Lasagne bolognaise 

 

Yaourt nature 

 

Fondant au chocolat  

avec sa crème anglaise 

 

Une restauration de qualité 

Nous avons pu de nouveau élaborer un menu pour la restauration sco-

laire. Nous avons donné nos choix de menu à Mathieu Neuhauser 

(responsable du restaurant scolaire des deux groupes scolaires) en 

essayant de respecter les contraintes dont il nous avait parlé lors de 

notre rencontre l’année précédente. En plus des contraintes habi-

tuelles, il ne nous a pas été possible de mettre des frites au menu 

parce qu’à ce moment-là l’huile de cuisson étaient beaucoup trop 

chère.   

 

Commémoration du 11 novembre 

Nous avons profité de la cérémonie du 11 novembre pour nous rendre au monument au mort afin 

de célébrer l’anniversaire de l’armistice. Accompagnés par Monsieur le Maire, nous avons déposé 

des bouquets de fleurs en lisant les prénoms de personnes mortes pour la France. Des textes ont 

été lus par les enfants des écoles avermoises et du conseil de vie collégienne du collège Charles 

Péguy afin de rendre hommage aux soldats français. Des militaires, porte-drapeaux et autres 

personnalités étaient également présentes et la Lyre avermoise a joué plusieurs musiques dont la 

Marseillaise et l’Hymne de l’Europe. 

 

Remise du prix jeunesse des maisons fleuries 

Suite à la réussite de l’édition 2021, les organisateurs du concours des maisons fleuries 2022 ont 

de nouveau sollicité la participation du CMJ afin de décerner et de remettre le prix de la jeu-

nesse. Comme l’année dernière nous sommes allés voir l’ensemble des maisons lors d’une sortie en 

vélo. Un petit déjeuner nous a été offert par l’adjointe aux affaires scolaires, Carine Pandreau. 

Nous avons ensuite voté pour notre maison préférée en fonction des critères suivants : la beau-

té, la variété, les couleurs et l’originalité.  

 

Articles rédigés par Maël, Ethan, Vadim, Sohane, et Cyann.  
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Participation à la fête des associations  

Une partie des conseillers municipaux a participé à la journée des associations. Nous avons préparé un Rallye 

photo permettant à de nombreux enfants de passer une agréable après-midi pendant que leurs parents décou-

vraient les différentes associations.  

 

Une seconde journée verte  

Comme l’année dernière, nous avons décidé de consacrer un samedi matin à nettoyer un parc de la 

commune. Ainsi, nous nous sommes rendus à Isléa pour ramasser l’ensemble des déchets présents 

dans cet espace. La matinée s’est terminée par un petit repas à Burger King offert par Sabrina pour 

nous féliciter. Nous profitons de cet article pour vous rappeler que la commune possède des pou-

belles et qu’il est important de préserver notre belle nature. 

 

Participation à la ronde des œufs 

Le samedi avant Pâques, nous avons organisé avec les jeunes de la Junior Association la traditionnelle 

ronde des œufs pour les jeunes avermois. Nous avons étalé la paille et caché les œufs pour chaque 

groupe d’âges (de la maternelle au CM2). En plus des chocolats, des œufs en bois numérotés fabri-

qués par le Fablab ont été dissimulés et permettaient de gagner des petites surprises en plus (place 

de cinéma, bowling, repas à Planète Foot, etc.). 

Nous avons aussi tenu des stands de jeux anciens pour que tous les enfants puissent s’amuser et une 

buvette (les bénéfices ont été versés à la Junior pour financer leurs activités). Une exposition sur 

les œufs était aussi proposée par le Point Commun. 

Enfin, nous avons partagé un pique-nique à la salle des jeunes et des conseillers municipaux nous ont 

fait la surprise de cacher des chocolats pour que nous puissions nous aussi faire une chasse aux 

œufs !!!  
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Quelques photos… 

 

 

 

 

           Remise du prix jeunesse  

                Découverte des maisons fleuries 

Organisation de la ronde des œufs 

Journée verte 

Ronde des œufs 2022 

Organisation d’un rallye photo lors de la journée des associations 
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C’était un axe important de notre mandat 2021/2022 : la création d’une structure sportive en fa-

veur des  jeunes !  

En effet, partant du constat qu’il y a peu de structures permettant de rassembler les adolescents 

dans la commune, nous avons sollicité les élus pour leur proposer de construire un city stade ou un 

Pumptrack. 

L’idée du city stade a été particulièrement appréciée par les élus puisque c’était déjà une piste en-

visagée par la commune. Nous avons donc été conviés à participer à la concrétisation de ce projet.  

Invités par Jérôme Ramonneau (Directeur adjoint des services techniques) et ses agents, nous 

avons pu déterminer et tracer l’implantation exacte. Ce n’était pas une chose simple puisqu’il fallait 

respecter la réglementation et tracer des lignes « droites »... 

Le city stade devrait être fonctionnel durant l’année 2023. 

On espère voir un maximum de personnes profiter de cette structure :)  

Le projet du Pumtrack n’est pas abandonné et pourra éventuellement venir compléter le city stade 

dans les années à venir. 

Un city stade à Avermes ! 
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 La découverte de la Montagne 
      Le vendredi 8 juillet nous 

sommes partis à Clermont (à 

8h10) pour visiter les locaux de 

la Montagne. Le matin, nous avons 

commencé par découvrir la ré-

daction. On a rencontré plusieurs 

journalistes et visionné une vidéo 

sur le fonctionnement du journal. 

Après avoir dégusté un bon bur-

ger au restaurant, nous avons 

profité de l’après-midi pour nous 

rendre au centre d’impression qui 

héberge toute la chaîne de créa-

tion du journal, des impression-

nantes rotatives au service d’ex-

pédition. Pour conclure la jour-

née, nous sommes allés au trampoline parc. C’était super ! 

Nous profitons de cet article pour remercier les journalistes Isabelle 

Vachias, Franck Boileau et Paul Hamon pour cette journée très inté-

ressante.  

 

Article rédigé par  Odessa, Cyann, Anaïs, Sohane, Castille . 

Article rédigé par Cyann, Macha, Odessa et Ethan 

Après un excellent repas dans le restaurant 

« Villa Médici Da Napoli », nous nous sommes 

rendus aux Champs de Mars découvrir la 

Tour Eiffel. Pour terminer la journée, nous 

sommes allés au Musée Grévin, c’était super, 

même si certains personnages ne sont pas 

très ressemblants. Nous avons repris la 

route en début de soirée, et profité des 

bouchons pour observer la Tour Eiffel illumi-

née !!  

Une journée à Paris  

« Un de nos 

projets était de 

rendre la ville 

plus propre et 

surtout les 

endroits où 

jouent les 

enfants » 

Accompagné par des élus de la commune, et 

par les jeunes de la Junior association, le CMJ 

s’est rendu dans la capitale le samedi 05 no-

vembre. Malgré un réveil très matinal (départ 

à 04h30) pour prendre le bus, on a profité de 

la matinée pour découvrir le Palais du Luxem-

bourg, dans lequel siège le Sénat et ses jar-

dins. C’était l’occasion de découvrir l’histoire 

du Sénat et son fonctionnement. Le palais est 

impressionnant, grand et luxueux.  

 « J’étais trop contente de voir la Tour 

Eiffel ! »  Macha  
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Cérémonie des vœux du maire. 

       

A découvrir  
Dans chaque édition nous mettons en avant une structure ou une association avermoise. Dans cette édition, 

nous avons décidé de vous parler du SCA Tennis. Pour cela, nous sommes allés à la rencontre de Florent Hu-

guet (président du club) lors d’une séance de jeunes le samedi matin.  

Bonjour Florent, pouvez-vous nous présenter l'association, nous parler de son fonctionnement, de ses adhé-

rents; et des actions mises en place par le SCA tennis en faveur des jeunes ?  

 Le SC AVERMES TENNIS est une association avermoise créée en 1979. Depuis septembre 2018 j'ai 

repris la suite de Frédérique DEQUERE pour le rôle de président. Le club compte aujourd'hui 142 licenciés. 

Nous connaissons une évolution importante ces 10 dernières années. Grâce à notre entraîneur, Alexis DE 

TOLLENAERE, soucieux du développement du tennis pour les jeunes, nous attirons toujours plus d'enfants de 

4 à 18 ans sur nos terrains. Nous comptons 61 jeunes sur la saison 2022-2023. Nos quatre terrains exté-

rieurs dont deux en terres battues synthétiques nous permettent d'accueillir nos licenciés dans un cadre 

spacieux et agréable. Notre souhait est de continuer à développer la compétition à Avermes en organisant 

toujours plus d'événements sportifs sur nos terrains. Le programme de la saison est très chargé et l'en-

semble des bénévoles sont encore plus prêts que jamais à faire briller le club ! 

 

 Il est important pour le club d'Avermes de maintenir une dynamique vis-à-vis des jeunes. L'intégra-

tion progressive dans la compétition permet à chacun de s'épanouir à son rythme. Les plateaux pédagogiques 

(compétitions adapté à l'âge et au niveau de l'enfant) et la galaxie tennis permettent d'adapter les entraîne-

ments et la compétition en fonction de l'envie et de l'enfant. Il est maintenant  possible de commencer la 

compétition dès 5 ans dans un cadre adapté. L'encadrement est la clé de la réussite. les initiateurs bénévoles 

sous le contrôle de notre entraîneur diplômé d'état donnent de leur temps pour créer l'engouement auprès 

des jeunes. Les adultes ne sont néanmoins pas laissés de côté. Nous sommes d'ailleurs l'un des club les plus 

représenté du secteur dans les compétitions organisées par le département et la région (jeunes et adultes 

confondus) 

 

 Cette saison, nous avons un projet commun avec la junior association. 

l'idée est de redonner une seconde vie au mur d'entraînement situé au cœur de 

la zone de jeu grâce à un tag à l'image de notre sport. Un projet accompli avec 

les jeunes de la junior association et les enfants de notre école de tennis. Ce 

projet est prévu pour les vacances de pâques. Nous sommes toujours à la re-

cherche d'idées pour améliorer l'espace de jeu et le rendre plus attractif. 

 

Lors de la cérémonie des vœux du Maire organisée le jeudi 

05 janvier 2023, nous avons été sollicités pour présenter 

leurs vœux à la population.  Mélangés avec les membres de 

la Junior Association, nous avons pu décrire l’ensemble des 

projets réalisés au cours du mandat 2021-2022 et profité 

de cette prise de parole pour encourager les prochains 

jeunes conseillers municipaux à réaliser un maximum d’ac-

tions   
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   Ne pas jeter sur la voie publique  

Avec la participation de l’ensemble des membres du CMJ   

 

 

               

   

 Cléo Sohane Amir Odessa Mélisse Ethan Arthur Anaïs 

      BORELLO               DANNANE           DARAA                 DESCHAMPS         ESCLOUPIER         FONTENAY             ISAVARD JUNEK 
                               DIJOUX                 BAILLEUL  

 

 

 

          

  

 Macha Hugo Vadim Cyann Maël Eléna                  Joseph              Castille 

      LABONNE             LASSALLE             LASSAUZÉ               MERCIER            MOUSSERIN       QUATRESOUS        SPONY             VÉNIANT 
 

 

Nous sommes heureux d’avoir pu vous présenter nos actions et réalisations lors de nos deux années de mandat et 

nous passons le relais à la nouvelle équipe, à qui nous souhaitons une belle réussite dans  leurs projets !!!  

Soline, Zoé, Maëlysse, Daniela, Élisa, Raphael, Florian, Marguerite,  

Benjamin, Lise, Zoé, Arthur, Lucas, Lorenzo, Nathanaël et Esteban  

 

Vous pouvez nous retrouver sur les réseaux sociaux de la ville        Et sur ceux du service jeunesse : 

 https://www.avermes.fr/        Salle_des_jeunes 

Mairie d’Avermes        Salle des jeunes Avermes                                                                     


